

## Colordruck Baiersbronn erweitert den Maschinenpark

Artikel vom **28. Juni 2022**

Verpackungen aus Papier und Pappe

Der Baiersbronner Verpackungsdienstleister [colordruck](#) hat mit Inbetriebnahme einer neuen Druckmaschine seinen Maschinenpark erweitert.



Inbetriebnahme der neuen Druckmaschine (Bild: colordruck).

Im November 2021 gab colordruck Baiersbronn bekannt, in naher Zukunft knapp 10 Mio. Euro investieren zu wollen, um die Produktionskapazität auszubauen und die steigende Nachfrage nach hochwertigen Kartonverpackungen bedienen zu können. Kurz darauf im Januar 2022 wurde im Rahmen des Investitionspakets bereits ein neues, vollautomatisiertes Regallager in Betrieb genommen und in den Produktionsprozess eingebunden.

### Mehr Flexibilität

Anfang des Monats gab nun das Familienunternehmen die Inbetriebnahme einer zusätzlichen Heidelberger-Offset-Druckmaschine bekannt, um sowohl die Kapazitäten

als auch die Flexibilität weiter auszubauen. Parallel laufen auch bereits Vorbereitungen, um im August eine weitere Flachbettstanze zu integrieren. Diese bildet den Abschluss des Investitionspakets für weiteres Wachstum in den kommenden Jahren. Das Unternehmen erwartet für die nächsten Jahre eine tendenziell positive Marktentwicklung bei faserbasierten Verpackungen, da die Kartonverpackung in puncto Recyclingfähigkeit und Nachhaltigkeit beim Verbraucher hohe Sympathien genießt. Colordruck will mit dem Investitionsprogramm nicht nur die Kapazitäten für neues Auftragsvolumen, sondern auch die Basis für neue Arbeitsplätze schaffen. Durch die Erweiterungen plant der Betrieb die Schaffung von 65 neuen Stellen bis 2028. Hierzu werden u. a. im technologischen Umfeld attraktive Ausbildungsplätze in den Berufsbildern Mediengestaltung, Medientechnologie und Packmitteltechnologie angeboten.

---

**Hersteller aus dieser Kategorie**

---